

La historia del sanrafaelino que contrajo Covid-19 en Chile y permanece internado en Godoy Cruz

El jueves por la noche el Ministerio de Salud de la Provincia confirmó el caso positivo número 83 de Covid-19 en Mendoza. Lo atribuyó a un hombre que el 15 de mayo llegó de Chile y mientras hacía la cuarentena obligatoria en un hotel de la Capital, comenzó con síntomas. Tras ser “testeados” los médicos confirmaron que era positivo de coronavirus, por lo que el protocolo continuó con la internación del paciente en el hospital Lencinas de Godoy Cruz.

Según pudo corroborar este diario, se trata de un hombre que vive en San Rafael aunque es nacido en el vecino país. La duda que tienen las autoridades es cómo llegó hasta la frontera argentina y no descartan, de acuerdo con la investigación epidemiológica que se realiza en este tipo de casos, que lo haya hecho de forma clandestina.

En las últimas horas, funcionarios locales aclararon que el hombre nunca llegó a San Rafael, sino que ingresó a Mendoza por el paso Cristo Redentor y desde allí fue encapsulado hasta un hotel de la Ciudad de Mendoza, donde se aprestó a cumplir con el aislamiento social, preventivo y obligatorio.

Ahora la misión del comité de emergencia mendocino es determinar con quién viajó el paciente sanrafaelino y con cuántas personas él tuvo contacto antes de ingresar al hotel. “Está en buen estado general, aislado en una sala de internación del Lencinas, y aguardamos su pronta evolución”, expresaron ayer desde el Ministerio que conduce Ana Nadal.

En Chile la situación epidemiológica frente al Covid-19 se agravó esta semana, y con casi 60.000 los casos de coronavirus que registra ese país. Además, murieron 589 personas. Si bien es baja la tasa de letalidad, en los últimos días se registró un aumento en los decesos por la enfermedad.

Tres sanrafaelinos infectados

Hubo una particularidad respecto a los tres casos de sanrafaelinos infectados y es que ninguno fue internado en San Rafael.

El primer caso fue el del abuelo de Jaime Prats, quien lamentablemente falleció tras permanecer internado en el hospital Enfermeros Argentinos de General Alvear.

Más adelante, otro sanrafaelino se infectó en Malargüe. Es el hijo de un matrimonio contagiado en esa ciudad (su padre falleció) y al momento de confirmarse el test positivo estaba en ese departamento. Tras 33 días de internación se recuperó y fue dado de alta.

Ahora el tercer sanrafaelino en contraer la enfermedad permanece internado en el hospital Lencinas de Godoy Cruz, luego de llegar de Chile hace una semana.

En cada uno de los mencionados casos intervino el Observatorio de Covid-19 que funciona en la Municipalidad local, a efectos de verificar si existió algún contacto de los pacientes con personas que actualmente se encuentran en nuestro departamento.